

Laudatio für Ehrendoktorin Prof. Dr. Mary McAleese

Prof. Dr. Robert Vorholt, Dekan der Theologischen Fakultät

Die Theologische Fakultät der Universität Luzern verleiht die Würde und alle damit verbundenen Rechte, Ehren und Privilegien einer Doktorin der Theologie ehrenhalber ...

an Frau Prof. Dr. Mary McAleese,

- die in ihrer Forschung die durchsetzbaren Schutzrechte der Kinder und die Freiheitsrechte aller Gläubigen untersucht;
- die in ihrer Dissertation «Children's Rights and Obligations in Canon Law» nach den Rechten von Kindern im Kirchenrecht nachfragt, dabei die UN-Kinderrechtskonvention von 1989 ins Zentrum stellt und in der Folge Vorschläge entwickelt;
- die sich als Präsidentin der Republik Irland für den Frieden in Nordirland und in ihren verschiedenen Funktionen für Fragen der Gerechtigkeit, der sozialen Gleichheit, der Menschenwürde wie auch der Versöhnung engagiert.

The Faculty of Theology of the University of Lucerne confers the dignity and all the rights, honours and privileges of an honorary Doctor of Theology ...

to Prof. Dr. Mary McAleese,

- *who in her research examines the enforceable protection rights of children and the liberties of all believers;*
- *who, in her dissertation "Children's Rights and Obligations in Canon Law", inquires into the rights of children in canon law, focusing on the 1989 UN Convention on the Rights of the Child and subsequently developing proposals;*
- *who, as President of the Republic of Ireland, is committed to peace in Northern Ireland and, in her various functions, to issues of justice, social equality, human dignity as well as reconciliation.*

**FROHBURGSTRASSE 3
POSTFACH
6002 LUZERN**

**T +41 41 229 50 90
unikomm@unilu.ch
www.unilu.ch**